



Ventura ist eine Rockband mit fünf erfahrenen Livemusikern aus dem Saarland. Die Jungs bringen verschiedene Einflüsse mit und kreieren so ihren eigenen Sound. Rock und Punk treffen dabei auf Soul und Rap. Extrem spannend!

Gesang - Marvin Ventura  
Gitarre - Ralf Jung  
Gitarre - Henrik Nagel  
Bass - Frank Keil  
Schlagzeug - Andre Reinartz

Email : [nagel.henrik@gmail.com](mailto:nagel.henrik@gmail.com)  
Mobil: 0179 – 4756625  
<https://www.facebook.com/rockventuras>  
<https://www.backstagepro.de/venturaband>

Wir lieben es zwar im Proberaum an neuen Songs zu tüfteln, aber in erster Linie sind wir eine Liveband, die es auf die Bühne zieht, um das Publikum mit unserer Musik zu begeistern.

Bereits im Gründungsjahr 2018 durften wir mehrere tolle Erfolge verzeichnen. So wurde z.B. der Song „Irrweg“ von der Deutschen Popstiftung und dem Deutschen Rock & Pop Musikerverband e.V. als

**„Bester Rocksong 2018“**  
bundesweit ausgezeichnet.

Die kommende Single „Feuer“ wird inklusive Musikvideo Januar 2020 erscheinen und für März 2020 ist eine EP geplant.